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 #106 Конференция контактёров с внеземными цивилизациями в Санкт-

Петербурге, 12 июня 2020 (часть 3) 

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями; 

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

Влад Пульсар – контактер;

Ауника Лариса Назарова – контактер;

Гузель – контактер;

Силмани  Грихтори -  представитель  планеты  Гихор,  специалист  по созданию

внешних  полей  для  восстановления  внешних  энергоструктур  гуманоидных  типов

цивилизаций;

Милийар  -  представитель  планеты  Тихт,  ведущий  эколог,  специалист  по

терраформированию, биоэкологическому восстановлению планет;

Омо Маккериус  - представитель планеты Тихт;

Тэ  Пэр  Хредоурс  -  представитель  планеты  Селбет,  биолог,  эколог,

трансформатор генной информации в клетках гуманоидов рептилоидного типа;

Барийар  -  представитель  планеты  Селбет,  специалист  по  мониторингу

окружающего пространства на предмет астероидно-метеоритной опасности;

Раамси Куру - представитель планеты Ташиг, руководитель базы Ташиганского

сектора на обратной стороне Луны.

 

Звучит музыка. Аплодисменты.

 

00:52  Представители  цивилизаций  Гихор  и  Тихт.  Кремнеорганическая

форма  жизни.  Космоэнергетика  –  эзотерический  метод  лечения.  Школа

космоэнергетики Эмиля Багирова.

Ирина: Силмани Грихтори давно уже здесь присутствует. 

Максим: Это цивилизация Гихор.

Ирина: Цивилизация Гихор. Следом подошли два тихтианца, они мне называют

имена.  Это может быть название только нашими буквами, но одного из них зовут,

https://www.youtube.com/watch?v=jP1HFi_PoRo


примерно, Милийар. Футиссовцы подошли. Омо Маккериус и Милийар - это с Тихта.

Они начнут рассказ, потому что вы о них меньше знаете: что у них за планеты, чем они

занимаются,  как  выглядят.  Итак,  Гихор,  Силмани:  цивилизация  Гихор  находится  в

созвездии  Девы.  Эта  планета  населена  кремнеорганической  формой  жизни.  "У  вас

углеродная  форма  жизни,  -  говорит  он,  -  а  у  нас  -  кремнеорганическая".

Кремнеорганическое тело, плотноматериальное, может адаптироваться к гораздо более

широкому  диапазону  температур,  чем  тело  на  углеродной  основе,  а  также  может

переносить  концентрации  веществ  в  атмосфере,  например,  фтороводорода,  которые

смертельны  для  ваших  тел,  поэтому  для  вас  на  нашей  планете  очень  высокая

температура и высокая концентрация фтороводорода. Настолько высокая, что в наших

океанах  содержится  большой процент  плавиковой кислоты,  которая  является  также

ядом для вашей формы жизни. Но из-за особенности наших биохимических процессов

в телах кислород, который в таком количестве находится на Земле, также является для

нас ядом медленного действия. Поэтому при посещениях вашей планеты мы надеваем

защитные костюмы.  Во-первых,  здесь  для  нас  не  подходит  температура  -  слишком

холодно  даже  в  ваш жаркий  день,  во-вторых,  атмосфера  содержит  слишком много

кислорода и некоторых других газов, например, азота, который также разрушает наш

организм.  И,  соответственно,  при  физическом  посещении  нашего  мира  земные

контактёры тоже выходят к нам в защитных костюмах, которые дают им их кураторы.

Наша  планета  Гихор  является  родоначальницей  обучения  космоэнергетики.

Космоэнергетика  -  это  целительская,  восстанавливающая  система,  использующая

энергии, созданные внеземными цивилизациями: гихорцы,  наш близкий сотрудник -

Дисаам, планета – Саама - это планеты Межзвёздного Союза, такие как Бурхад, Эслер

и  другие  планеты,  которые  тоже  участвуют  в  создании  этих  энергий  различными

способами: как аппаратным способом, так и, так называемым, психотелепатическим.

Мы  создаём  различные  потоки  энергии,  которые  потом  объединяются  в  так

называемые  каналы  космоэнергетики.  Эти  каналы  открываются,  то  есть  при

специальном пароле запускается их действие на того или иного человека. Через своего

ученика  и  контактёра  Владимира  Александровича  Петрова  я  лично  и  мои  коллеги

передавали  возможности  использовать  эти  каналы  и  учение  об  их  работе  этому

человеку.  Ему также передали знания о возможности подключения к этим каналам

другим  людям.  Так  была  создана  система  космоэнергетики,  которая  по  сей  день

знаменита  в  вашем  эзотерическом  пространстве  и  в  пространстве  всего  вашего

общества.  Ведущими школами здесь является  школа Эмиля Багирова, его братьев -



Марата и Рауфа и их многочисленных учеников. Ну, и, соответственно, школа Петрова

и  его  учеников,  которые  также  начали  комбинировать  космоэнергетику  с  другими

формами  эзотерических  знаний.  Я  хочу  подчеркнуть,  что  классическая

космоэнергетика  является  единственным  признанным  на  сегодняшний  день

эзотерическим  методом  лечения,  которое  официально  одобрено  Всемирной

организацией здравоохранения.

Максим: Да,  кстати,  это заслуга,  наверное, Багирова.  Он проводил огромное

количество экспериментов.  Экспериментальным путём с помощью оборудования он

доказывал  действенность  метода  космоэнергетики,  показывая  замеры  человека  до

воздействия на него каналов и потом, измеряя энергетику человека, после воздействия

на него каналов космоэнергетики. Поэтому огромное спасибо именно Багирову за то,

что он космоэнергетику, это эзотерическое учение, перевёл в разряд научной, то есть

Всемирная организация здравоохранения признала космоэнергетику методом лечения.

Ирина: Да, официально. Есть подтверждающий документ.

Голос из зала: Можно спросить? Энергия омоложения. Оно является именно

вот этим...

Максим: Подождите,  мы уже  задаём  вопросы?  Правильно  я  понимаю?  Или

пусть  сначала  наши  гости  расскажут,  как  они  выглядят,  а  потом  я  с  микрофоном

подойду, и вы зададите вопросы.

 

07:25 Внешность жителей планеты Гихор.

Ирина: Гихорцы выглядят так: рост от 120 до 180 см, телосложение похоже на

ташиганцев.  Он  мне  сейчас  показывает:  тонкое  тело  с  длинными  очень  гибкими

конечностями,  большая  голова  не  грушевидной  формы,  а  вытянутая.  Кожа  у  них

зелёного  цвета,  чёрные  глаза,  очень  тонкие  длинные  по  сравнению  с  нашими

пальцами. Кости их конечностей не имеют такой твёрдой структуры, как наши, то есть

они могут двигаться и сгибаться в разных направлениях.

Максим: Зелёные  гуттаперчевые  человечки  с  чёрненькими  глазками,  с

вытянутым лицом, 140–180 см ростом. Отлично. К этим человечкам у нас сейчас будут

вопросы.

 

08:48  Омоложение  и  космоэнергетика.  Каналы  симлах  и  синрах  в

гармонизации человека.

Голос из зала: Благодарю! Сейчас рассказывали о том, что космоэнергетика –



это  очень  хорошая  энергия,  которая  даёт  возможность  человеку  не  только

омолаживаться, но и запускать ДНК, которая потом будет передаваться по наследству.

Будет омолаживаться возраст и всё остальное. Я хотела спросить: космоэнергетика –

это также явление омоложения? Оно сюда входит? Или это что-то другое?

Ирина: Да,  действительно,  в  космоэнергетике  существуют  каналы,

восстанавливающие гормональный фон мужчин и женщин, которые могут поддержать

их в почтенном возрасте, пройти этот период более спокойно. Естественно, повернуть

назад этот процесс невозможно, т.к. он обусловлен генетическими факторами. Но он

может значительно замедлить проявления в физическом теле и существенно улучшить

самочувствие и биохимические анализы организма. Это каналы, которые называются

симлах  и  синрах. Действительно,  они  составлены  потоками  многих  цивилизаций  и

работают на гармонизацию человека, в том числе работают с его ДНК.

Максим: Есть ещё у кого-то вопрос по космоэнергетике? Мы сейчас ему задаём

последний  вопрос  и  переходим  к  следующему  специалисту.  Потому  что  через  20

минут придут к Ирине рептилоиды.

 

10:38  Представители  инопланетных  цивилизаций  о  возможности

загрязнения каналов космоэнергетики на Земле.

Голос из зала: У меня такой вопрос: очень много информации о том, что на

сегодняшний  день  все  те  каналы  космоэнергетики,  которые  есть  у  нас  на  Земле,

загрязнены за счёт того, что очень много, кто ими пользовался, очень много привнёс

своего,  может быть,  учениками учеников и т.д.  Не секрет,  что  самое лучшее  – это

получать  знания  от  первоисточника.  Чем  ближе  ты  к  первоисточнику  или  твой

учитель, то понятно, что менее искажённую информацию ты получаешь. Вот у меня

вопрос: есть ли кто-то, кроме Багирова, на Земле может дать эти знания, и планируется

ли кому-то ещё передавать?

Максим: Очень хороший,  интересный вопрос.  Правильно ли я понимаю, Вы

считаете, что каналы космоэнергетики на Земле загрязнены?

Голос из зала: Это не я считаю, просто общее мнение.

Максим: Есть мнение, что каналы космоэнергетики на Земле загрязнены, и как

теперь нам её с этими загрязнёнными каналами развивать?

Голос  из  зала: Действительно  ли  это  так?  И  если  это  так,  то  есть  ли

возможность через кого-то ещё давать её нам?

Максим: Я  понял.  Действительно  ли загрязнены каналы космоэнергетики,  и



есть ли возможность напрямую от гихорцев передавать эту энергетику?

Ирина: Гихор и все тут. На самом деле, как я уже говорил, источник каналов не

на Земле.  А раз  источник  каналов  не  на  Земле,  то  в  любом случае,  источник  этих

каналов так же изначально чист, как он был ранее чист. Сама эта энергия, в которой вы

стоите, она не изменилась. Что вы вкладываете в понятие «каналы загрязнены» в этом

случае?

Максим: Что в Вашем представлении это значит?

Голос из зала: В моём представлении – это то, что изначально в эту энергетику

привнесено. Ну, что-то привнесено людьми, передающими эти каналы. Может быть,

добавлено что-то из каких-то других вибраций, частот.

Ирина: Нет,  частоты  не  могут  быть  привнесены.  Силмани  говорит,  что

количество  частот  строго  детерминировано  для  каждого  канала,  и  никакие  другие

частоты добавлять не то,  что  земляне не имеют права,  они просто не  умеют этого

делать.

Голос из зала: В любом случае, получается на сегодня: от какого бы учителя,

если это сертифицированный учитель, мы не получаем космоэнергетические каналы,

они будут абсолютно идентичны тем, которые вы передадите.

Ирина: Например,  если  в  одном  канале  определённое  количество  потоков

энергии,  которые  создаются  только  вне  Земли,   не  могут  быть  просто  созданы

землянами ни в каких формах, потому что в любом случае  для их создания нужны

знания  и  энергетические  возможности,  которые  превышают  знания  и  возможности

всех людей вашей цивилизации на Земле. Потому что для этого используются либо,

как я сказал, приборы, либо специальные психотелепатические упражнения, которые

мы  не  передавали,  и  которые  неизвестны.  Кроме  того,  это  стало  бы  известно.  Их

работа фиксируется нашими приборами. Если там будет какая-либо энергия, которая

не  отвечает  первоначальной  передаче  канала,  то,  естественно,  эту  энергию  сразу

блокируют.  Даже  не  нужно  для  этого  специалиста,  это  всё  уже  встроено  в  наши

приборы. Поэтому здесь уже второй вопрос, если вы считаете, что каналы загрязнены,

и мы, гихорцы, выберем другого человека, то не будет никакой гарантии, что о тех

каналах не скажут то же самое.

 

14:50 Влад Пульсар о космоэнергетике.

Максим: Влад, ты заменишь?

Влад: Я как раз хотел продолжить тему космоэнергетики. Вопрос достаточно



актуальный, потому что большинство традиций, которые первоначально как истинное

знание,  спускаются  на  планету  какими-либо  инопланетными существами,  группами

духовных сознаний, они все, действительно, имеют шанс и возможность, так сказать,

«загрязниться».  В каком случае  это происходит?  Когда,  например,  мастер,  который

принадлежит  той  или  иной  традиции,  он  сам  недостаточно  гармонизирован  или

соответствует тем знаниям, которые он передаёт. Это значит, что тот эгрегор именно

локальный,  индивидуальный  эгрегор,  который  растёт  в  процессе  работы  данного

мастера,  может  иметь  какие-то  деструктивные  включения,  он  не  совсем

балансированный,  гармонизированный.  В  принципе,  минимизируется  эффект  этого

эгрегора  в  момент,  когда  вы  начинаете  самостоятельно  практиковать  эти  каналы,

которые переданы, потому что их частоты в своей основе всегда одни и те же. То есть,

когда вы уходите на индивидуальную траекторию, на индивидуальные практики,  то

тот эгрегор, к которому вы были подключены в момент передачи каких-либо знаний,

частный,  доморощенный,  он от вас постепенно отстаёт,  и вы можете совершенно в

другую  историю  идти  и  соответствовать  тем  истинным  значениям,  которые  были

переданы, например,  хранителями космоэнергетических каналов.  Скажите мне,  кого

объявляли в момент передачи? Гихор у нас был?

Голос из зала: Да, Силмани.

Влад: У меня, естественно, свои субъективные представления о мире и о том,

какие вопросы вы мне можете задать, какие ответы я могу вам дать, естественно, в

таком  полупотоке,  поэтому  они  могут  отличаться  от  кого-то.  Если  вам  интересно,

можем продолжить дискуссию или просто диалог.

 

17:11 Плата за целительство. Работа за donation.

Голос из зала: Я думаю, что нужно смотреть по сути, что делает целитель, и как

он использует потоки, которые к нему приходят. Как раз выясняется вся суть – это

корысть,  это  деньги.  Всем надо жить,  выживать  и  лечить,  вроде,  хочется  и  деньги

хочется заработать.  И это понятие – деньги, корысть, целебные потоки - оно всегда

расходится, естественно, потому что вроде бы потоки – это добро и гармония, лечение,

а деньги – это ещё неизвестно что - это неуправляемый практически элемент, легко

преобразующийся как в зло, так и в добро. И вот как вы решаете процесс получения

средств на жизнь? Как вам приходится объяснять, что за это нужно платить и сколько?

Влад: Сами  деньги  как  явление  того,  что  создала  коллективная  фантазия,

мифология  человеческой  цивилизации,  то  есть  это  несуществующее  явление,



соответственно,  деньги  сами по  себе  как  факт  существования  не  имеют под  собой

никакой основы. Основой является обменное поле, которое, соответственно, лежит под

самими деньгами, и это обменное поле заставляет человека производить определённые

процессы жизнедеятельности, в том числе и в духовном плане. Если мы берём деньги

как явление энергообмена,  то любой энергообмен,  осуществлённый между людьми,

может  происходить  не  только  через  деньги.  Когда  деньги  являются  каким-то

негативным  и  деструктивным  фактором,  в  котором  этот  обмен  происходит

некорректно или негармонично, то это, в первую очередь, отражает сущность самого

человека, использующего эти деньги, энергию или эту форму обмена. Поэтому нужно

или не нужно платить за целительство - решает каждый за себя. Каждый проводник, в

зависимости  от  того,  какие  условия  стоят  между  ним,  его  наставником  или

наставниками  в  процессе  передачи  целительной  силы.  Потому  что  кто-то  работает

действительно  без  каких-либо  опорных  точек,  без  эгрегорных  полей,  он  просто

молится  Богу,  например,  или обращается  к Богу и  передаёт  чистый свет  и  любовь

человеку для его гармонизации или его исцеления. В этом случае человек тоже может

брать деньги, но, как правило, такие люди денег не берут,  то есть они работают за

donation  просто  потому,  что  они  по  своей  карме  или  по  своей  сути  такие  вот

проводники, и через них это льётся в изобилии. Они просто показывают свой образ

жизни, потоки Бога, потоки любви и света Бога и этим образом жизни могут исцелять

или гармонизировать  других  людей,  их  события,  их  проблемы,  их состояния  и т.д.

Перед теми, кто посвящён или работает в какой-либо традиции, стоит эгрегорное поле,

оно чаще всего стоит даже перед теми, кто напрямую обращается к Богу, потому что

всё  в  нашем  мире,  в  любом  случае,  в  ноосферном  пространстве  соткано  из

эгрегориальной плоти: ручка, телефон, движение вашей руки, ваше тело – это тоже вид

эгрегора. Абсолютный эгрегор или техногенный эгрегор – не имеет никакого значения.

Важно лишь то, что человек вкладывает в ментальное пространство или в мыслеобраз

в момент посвящения, или в момент исцеления другого человека, то есть от чистоты

человека,  от  гармоничности  его  собственного  эго,  его  помыслов,  его  основы  как

человеческих качеств зависит тот энергообмен, который производится с пациентом, и

деньги здесь играют лишь роль либо благодарности,  либо платы за время человека,

потому что  человек,  тратящий время на другого человека,  в любом случае,  за  это

должен  получать  какую-либо  энергию.  Не  то,  чтобы  должен,  он  может  и  сам

восстановиться и не брать эту энергию, но для другого человека важнее будет отдать

эту энергию в физическом плане, дабы не создавать такой эквивалент кармы, который



всё  равно  эту  энергию  заставит  его  выплатить  или  выработать,  потому  что  закон

сохранения  энергии  остаётся,  в  том  числе,  и  между  душами,  между  духовными

сущностями. Я понимаю, что Ира намного проще это объясняет, но мне всего 24 года,

поэтому,  пока  она  отдыхает,  думаю,  что  развлеку  вас  какими-то  философскими

речами, в том числе.

Голос из зала: Есть баланс брать - давать?

Влад: Конечно.  Если  вы  искренне  искупаете  грех  человека  своей  любовью,

безусловной  любовью,  вы,  действительно,  в  этот  момент  не  ожидаете  никакого

возврата, то есть вы в этот момент, безусловно, служите воодушевлению, исцелению и

становлению  другого  человека.  Мысли о  том,  чтобы  получить  от  него  деньги  или

какую-либо обратную связь у вас в этот момент нет, потому что происходит контакт на

уровне Высших Я. Это чистое божественное благословение. Поэтому многие мастера,

которые  каким-либо  образом  гармонизируют  или  фильтруют  карму человека,  дают

ему,  в  первую  очередь,  благословение,  которое  снимает  с  него  часть  той  тяжести,

которая плетётся за ним вследствие каких-либо решений, поступков или слов, которые

он  изрекает,  как  правило,  негативных.  Потому  что  тяжёлая  негативная  карма,

плетущаяся за плечами человека им самим, как правило, очень сложно разрешается.

Поэтому  приходится  молиться,  душевное  состояние  человека  взывает  о  помощи  к

мастеру, к просветлённому, к Богу, к Вселенной, дабы эту ситуацию облегчить.

 

23:24  Субъективное  счастье.  Соблюдение  свободной  воли.  Повышение

вибраций с помощью молитв в исцелении.

Влад: Вопрос соблюдения свободной воли. Вопрос в чём?

Голос  из  зала: Когда  хочется  помочь,  а  получается,  что  надо  дать  свободу

выбора человеку.

Влад: Да. Это опять история про то, что, если вас не просят, не лезьте. В любом

посыле любви,  в любом посыле улучшить  жизнь человека,  дать ему совет и все те

характеристики,  которые  появляются  у  начинающего  духовно  развивающегося

человека – это помочь каждому и всем и дать свою любовь, своё благословение, и всё,

что можно, лишь бы человек, по их мнению, стал жить лучше. Во время поездки на

Эльбрус мы говорили про мужика, который пьёт бутылку пива по выходным перед

телевизором, и о явлении его субъективного счастья и Вашего субъективного счастья.

Два разных мира, но счастье как состояние в том и другом случае: Ваше сейчас и того

мужика перед телевизором может быть практически одинаково, то есть он счастлив по-



своему, Вы счастливы по-своему. Неважно, какие он деструктивные коэффициенты в

это  время  задействует,  и  какие  позитивные  коэффициенты  задействуете  Вы в  этот

момент. И тот и другой находится в своём субъективном счастье. Поэтому, когда мы

пытаемся навязать свою поддержку или помощь другому человеку, в первую очередь,

нужно  спросить  разрешение  у  его  Высшего  Я.  Мы находимся  с  вами  в  языковом

информационном  пространстве,  которое  слышит  и  впитывает  каждую  вашу мысль,

намерение и суть его определяется Высшим Разумом или Вашим собственным высшим

аспектом как какая-то конкретная установка.  В момент,  когда Вы желаете человеку

любви,  благости,  исцеления  или  хотите  его  поддержать,  но  не  видите  от  него

протянутой  руки  или  того  состояния,  когда  он  просит  эту  помощь  у  Вас,  то

единственный  выход,  рационально  соблюдая  законы  свободной  воли  –  позволить

вашему Высшему Я на уровне божественной реальности соединиться и передать эту

любовь, эту благость, ваш искренний посыл этому человеку, то есть вы прямо в своём

пространстве,  в  котором  находитесь,  можете  обычным  русским  языком  выразить

намерение:  я  желаю  исцеления  такому-то  по  божественным  законам,  соблюдая

свободную  волю  этого  человека.  Пространство  вас  услышит  и  Бог  вас  услышит,

потому что мы находимся в едином поле созидания, и в любом случае ваше искреннее

намерение поможет и Высшему Я этого человека и самому человеку в дальнейшем

развитии или в каком-либо состоянии повышению собственных вибраций, потому что

спонтанное повышение вибраций человека с  помощью обращённых на него молитв

или любви безусловной имеет место быть, и происходит оно лишь в том случае, когда

это сделано безусловно, бескорыстно, конечно же.

 

26:40  Исцеление  без  прямого  вмешательства  с  помощью  обращения  к

Всевышнему.

Голос из зала: А можно считать такое действие: ты в дороге где-то, совершенно

не думаешь ни о чём, но тут встречаются люди, которые плохо себя чувствуют. Ты

ничего не делаешь, только обращаешься к источнику и говоришь: "Помоги ему, и всё".

Можно так?

Влад: Это естественно истинное правильное решение.

Голос из зала: Ты не знаешь его желание, потому что не в контакте с ним. Я

просто говорю: "Создатель, пошли ему здоровья, помоги ему".

Влад: Да, Вы не подбегаете к нему, не трясёте человека. 

Голос  из  зала: Просто  обращаюсь  и  через  некоторое  время  я  смотрю -  его



состояние улучшилось.

Влад: Всё правильно. Мне нужно просто сказать: "Всё правильно".

Голос из зала: Только обратилась к Всевышнему.

Влад: Это для кого-то может быть полезным примером.

 

27:30 Самопожертвование, искренний посыл в целительстве.

Голос из зала: Мы сейчас говорим о вибрациях, о мыслях, мыслеформах, но

порой приходится для того, чтобы помочь человеку, непосредственно воевать с ним.

Когда имеешь дело с порчей, с насланными негативными кодами. Здесь приходится

применить и огонь, и молитву, и золотой крест, и чувствую на себе и дьявольщину, и

бесовщину, и грязь, и лярв так называемых. Снимая с человека эти пороки, эту грязь

убираю, на себя и на человека ставлю защиту - здесь просто вибрациями не отделаться.

То есть одно дело мы меняем кодировку организма человека, перезапускаем его

программу, берём непосредственно его исходные программы из Вселенной, пытаемся

их сконцентрировать и пустить на человека, тем самым обновить его, а другое дело,

когда в нём уже с детства проставлено множество кодировок, так называемых, в виде

порчи, и сам целитель приходит  и говорит: «Ты меня будешь исцелять». А я не знаю

как. «Тебе, - говорит, - покажут». Да, действительно, через пару дней или через неделю

показывают, как, где это сделать, каким образом, и дальше начинается само действо

непосредственно  с  излечением.  После  чего  действительно  приходит  перерождение,

обновление.  Он может выйти из  жизни на 3 дня и потом обратно вернуться  после

состояния некой комы. Так вот в этом случае  приходится  бороться и иметь дело с

миром невидимым для многих  людей.  Этот  мир требует  от  личности  силы воли и

поддержки духовной, энергетической, космической, вселенской, и божественности.

Влад: Да.

Голос из зала: На одних вибрациях не выедешь.

Влад: Очень понятная позиция, потому что если мы вспомним карму Иисуса,

когда  определённое  существо  или  сознание  жертвует  собой  ради  кого-то,  и  само

явление  этой  духовной  жертвы  для  того,  чтобы  искупить  карму  или  сложности,

тяжести других людей, оно и было поставлено как инструмент в процессе развития

нашей цивилизации.  У многих людей это в  генах и в  моральных качествах помочь

человеку самопожертвованием или каким-либо искренним посылом для того, чтобы

исцелить его беду, и, действительно, бывают такие случаи, когда человек в ущерб себе

и  в  крайней  эмоциональной  вовлечённости  помогает  другому  человеку,  и  это  его



карма,  карма субъекта  и объекта.  Это его собственное индивидуальное решение,  за

которое он несёт ответственность, и следствия которого могут также негативно на нём

отразиться,  если  он  не  сможет  это  переработать,  преобразовать,  исцелить  и  также

вывести себя на уровень того состояния, в котором находился бы в гармонии с собой и

пространством.

Максим: Вот стоит тебя одного оставить, и опять от тебя не оторвать никого.

Влад: На самом деле я очень переживаю, и мысли путаются.

 

Максим: Перед приходом рептилоидов Кирхитон,  в  котором находится  25%

рептилоидной структуры, - это, кстати, первый контактёр Ирины, которого она просто

не сдала бесплатно уфологам. Когда я познакомился с Ириной, она сказала: «Ко мне

уфологи приходили, они с камерами в кустах сидели. Нужно было доказательства дать,

а я не могла доказать»... Я ей: «И чего? А денег дали?» Она говорит: «Нет». Я: «Что,

бесплатно?»  А  она  говорит:  «Ну,  да».  Говорю:  «Бесплатно  родного  отца  продать

хотела?!» Он на самом деле так проявил свою заботу, а мы его немножко обделили. Он

поучаствовал в процессе, то есть он показал, что он есть, существует, и в то же время

он подзарядил Ирину. Вот даже отсюда видно, у неё щёки красные. Сгармонизировал.

С нами ушли гихорцы, постояли в процессе тихтианцы. Ну, ладно, Ирина, кто сейчас с

нами присутствует перед приходом рептилоидов и ташиганцев? Кому можно задать

вопрос?

 

32:20 Внешность тихтианцев. Условия жизни на Тихте.

Ирина:  Здесь  присутствует  Милийар.  Значит,  футиссовцы,  как  я  понимаю,

хотят просто посмотреть. Милийар с Тихта. Можете задать ему вопросы, он - ведущий

эколог.

Максим: Опиши,  пожалуйста,  их  планету,  и  как  они  выглядят,  чтобы люди

понимали, кому задают вопрос.

Ирина: Хорошо. Он ведущий - эколог и специалист по терраформированию тех

планет,  которые  они  обустраивают  для  жизни.  Из  безжизненных  планет  делают

пригодными  для  жизни.  Тихт  находится  в  созвездии  Скульптора.  Они  невысокие,

обычно ростом от 110 до 130-150 см, у них белая кожа и большие голубые глаза, форма

головы, как у человека, только у них заострённый подбородок. Они более тонкие, руки

и ноги,  как  у людей,  чем-то похожи на диснитовцев,  только форма головы другая.

Диснитовцы тоже с белой кожей, но они с грушевидной головой, а эти с квадратным



черепом, они сейчас показывают, с треугольным подбородком.

Максим: А живут они где, на планете? В какой атмосфере? И вообще на земле,

под землёй?

Ирина: Тихтианцы  живут  на  планете  в  созвездии  Скульптора,  своими

характеристиками она очень похожа на нашу Землю, но несколько дальше от звезды,

там  холоднее  климат,  на  их  планете  температура  опускается  практически,  как  на

Марсе,  до –90 -  –1200.  У них есть  подземные города-базы.  Из всего  Межзвёздного

Союза они позже всех начали контактировать с землянами. Буквально в середине 20-го

века  их  включили  в  список  цивилизаций,  которые  могут  официально  искать  себе

контактёров.  У  них  меньше  всего  контактёров  среди  цивилизаций  Межзвёздного

Союза.  Милийар,  который  со  мной,  может  ответить  на  вопросы,  связанные  с

экологией, терраформированием.

Максим: Так, у нас есть вопрос.

 

35:35  Экология  на  Земле.  Экология  Духа  в  спасении  Земли  от

экологической катастрофы.

Максим: Есть вопрос.

Голос  из  зала: У  меня  такой  вопрос.  Я  очень  сильно  переживаю  за  нашу

планету, за экологию. Я думаю, что здесь очень много неравнодушных людей, которые

точно так же волнуются о судьбе нашей планеты, людей, которые хотели бы помочь

нашей  планете.  Я  вижу в  новостях,  как  много  происходит  каких-то  экологических

катастроф по вине нашей цивилизации. Я понимаю, что сейчас не могу пойти и спасать

пингвинов, дельфинов физически, потому что я нахожусь на своём месте, я - мама, у

меня  есть  какие-то  социальные  обязательства.  Я  не  могу  пойти  и  ликвидировать

катастрофы, которые происходят по вине других людей, но я хотела бы что-то делать

для того, чтобы внести свой маленький посильный вклад в экологию нашей планеты. И

у меня такой вопрос: можно ли дать рекомендации, что каждый человек может делать

на  своём  месте,  в  рамках  своей  повседневной  жизни,  какие-то  простые  действия,

которые  могут  помочь  сохранить  нашу  планету  от  глобальной  катастрофы?  Что

конкретно я могу делать? Какую ответственность могу на себя взять посильно, может

быть, на физическом и на каком-то другом уровне, чтобы помогать, в целом сохранять

экологию нашей планеты? Спасибо. 

Максим: Очень хороший вопрос.

Ирина: Да, благодарю за вопрос. Милийар говорит, что, действительно, каждый



человек  может  взять  свою  меру  ответственности  за  экологию.  Прежде  всего,  они

экологию  понимают  несколько  шире,  чем  просто  физическую  защиту  природы  от

разрушения.  Они понимают  это,  прежде  всего,  через  экологию Духа  -  это,  прежде

всего,  очищение сознания от всех деструктивных форм мысли и чувств,  ведущих к

деградации духовной сущности. Проблемы, которые возникают на планетах по вине

разумных  существ,  -  следствие  этого  беспорядка.  Хаос  происходит  в  сознании  тех

существ,  которые  проявляют  на  материальном  плане  то,  что  происходит  в  их

ментальных образах.  Главное,  что может сделать  каждый из  вас для экологии того

пространства, где вы находитесь, – это очищать своё сознание, очищать свой разум и

помнить  о  том,  что  любая  планета  в  понимании  тихтианцев  и  многих  других

цивилизаций является живым существом. Почему мы так считаем? Потому что в её

биосфере и ноосфере воплощены многие разумные сущности в тонкоматериальных и

плотноматериальных цивилизациях,  они являются такой  же частью планеты,  как  и,

например, её атмосфера, гидросфера, литосфера и т.д. Поэтому каждая планета, в том

числе  Земля,  является  разумным  существом.  Чтобы  нести  пользу  планете,  прежде

всего,  нужно  очищаться  от  деструктивных  мыслей  в  своём  сознании,  потому  что

именно они вызывают негативные вибрации, разрушающие ноосферу, привлекающие

сюда  на  воплощение  различного  рода  низковибрационных  духов,  что  является

причиной  последствий  для  природы и  для  общества  в  целом.  Что  здесь  конкретно

может сделать человек? Начну с самых, наверное, простых вещей: воспитывать себя и

своих детей в том представлении, что нужно соблюдать, во-первых, чистоту в природе,

если начать с самого простого. Обычно воспитание начинают с самого малого – это

приучение  детей к мысли о том,  что не нужно выкидывать мусор в неположенном

месте.  Это приведёт к тому,  что  такой ребёнок,  когда  подрастёт,  уже  не будет так

спокойно выбрасывать, например, отходы производства в окружающую среду. Всё это

идёт от воспитания, и здесь очень важна позиция родителей не только на словах, но и

на деле. Второй момент: воспитывать ребёнка в общении с живой природой. Это очень

полезно для развития его  душевных,  духовных качеств.  Я понимаю,  что вы сейчас

живёте в урбанистически настроенном мире, где большое значение имеют города, но, в

любом случае,  старайтесь,  чтобы ваш ребёнок имел контакты с живой природой,  с

животными, с растениями, как можно чаще помещайте его в ту среду,  где он будет

непосредственно общаться с растениями и животными. В идеале было бы, чтобы вы

сами  ему  показали,  как  растут  растения,  как  развиваются,  растут  и  размножаются

животные. Также, чтобы он сам научился наблюдать за климатом, нужно наблюдать за



погодой, дать ему представление о звёздном небе и т.д. Например, очень полезно вести

что-то  типа  дневника  наблюдения.  Например,  что  я  сегодня  видел  в  природе?  Это

развивает наблюдательность к этим явлениям,  и когда такой ребёнок вырастет,  ему

уже не будет безразлично то, что происходит вокруг. Очень важно научить ребёнка,

когда он ещё маленький и ещё не понимает, не осознаёт, что такое чужая боль, тому,

что мелкие животные и насекомые вокруг  него тоже чувствуют боль.  Чтобы он не

начал ради забавы разрушать муравейники, например, то есть в любом случае, если он

будет  так  делать  в  маленьком  возрасте,  и  вы  ему  не  преподнесёте  правильную

информацию  о  том,  что  это  несёт  боль  другим  живым  существам,  то,  когда  он

вырастет, у него уже будут такие умственные и ментальные установки, при которых он

будет  легче  приходить  к  негативным  вибрациям  в  отношении  людей,  и  что  это

возможно.  Из  всего  того,  что  я  сказал,  следует  сделать  вывод,  что  главное  –  это

экология Духа. Обо всех перечисленных мною действиях и многих других, которые я

не перечислил,  вы можете узнать сами в том случае,  если вы сами внутри чисты и

наполнены любовью, вы передадите этот настрой и своим детям, и они, естественно,

воспримут его от вас, и тогда, если вся планета или большинство её жителей перейдут

на этот образ жизни, то естественные экологические проблемы, как и многие другие,

просто потеряют свою актуальность.

 

44:18 Наблюдение за экологией Земли инопланетными цивилизациями.

Голос  из  зала: Вопрос  очень  актуальный.  У  меня  вопрос  такого  характера:

являются  ли  представители,  специалисты  по  экологии,  наблюдателями  в  данный

момент за экологией нашей планеты? Я, почему вопрос такой задаю? Потому что на

канале  Андрея  Караулова  прошла  такая  информация,  что  один  из  сподвижников

нашего Президента,  возглавляющий отрасль российских технологий,  поучаствовал в

закупке  100  заводов,  которые  экологически  непригодны  для  нашей  страны,  в

частности,  4  завода  вокруг  Москвы,  которые  в  год  выбрасывают  по  килограмму

диоксида, и уже в районе Москвы, там, где я проживаю, лес расчищается. Им известно

об этом или нет?

Ирина: Мы  следим  за  глобальными  изменениями  в  составе  атмосферы,

вулканической деятельностью, тектоническими сдвигами и изменениями в магнитном

поле Земли. Что касается того, о чём вы спросили – это один из факторов загрязнения

атмосферы и изменения климата. Конкретно этот факт неизвестен, потому что у нас

нет  таких  специалистов,  которые  мониторили  бы  ситуацию  с  закупками  разных



заводов.  В  любом  случае,  это  моё  личное  мнение:  опять  вступает  в  действие  тот

фактор,  который  я  привёл  в  предыдущем  ответе.  Тот  человек,  который  купил  эти

заводы, и тот, кто их вообще построил, у них нет, прежде всего, той экологии Духа, о

которой  я  говорю.  В  любом  случае,  требования,  которые  разработаны  для

перерабатывающих  заводов  разных  направлений:  перерабатывающих,  добывающих,

разрабатывающих недра и т.д.,  нормативы опасных веществ  в  их отходах довольно

жёстко прописаны. Я знакомился с ними, и когда я их изучал, мне было понятно, что

они даже ниже порога  опасности.  Но, как  вы знаете,  многие нарушают эти законы

вашего же государства. Они ведь их нарушают не просто так, а по многим социально-

экономическим  причинам.  Здесь  я  вынужден  констатировать  тот  факт,  что  часто

представители  самих  властных  структур,  если  не  способствуют,  то  всячески

потворствуют таким нарушениям по тем же всем понятным социально-экономическим

причинам.  Контролирующие  органы  должны  пресекать  такие  события.  Но  здесь

глобально изменить эту ситуацию в вашем обществе возможно только со временем и

при соблюдении тех условий, о которых говорилось на протяжении всей конференции

представителями разных цивилизаций. Именно поэтому мы здесь и через контактёров

рассказываем о том, как убрать сами причины этих явлений, а не следствия. Не просто

посадить  в  тюрьму какого-либо чиновника,  который нарушил  закон,  а  сделать  так,

чтобы он не появился, и это гораздо важнее.

 

48:18 Ощущения от воздействия энергетики рептилоидов.

Максим: Прежде, чем продолжить дальше, я хотел бы рассказать маленькую

историю, очень интересную, захватывающую. Я только Ирину перевёз из Поворино,

она как раз жила у Алексея - нашего общего друга. Мы в Воронеже, а он - в Ямном, в

соседней деревне.  То с плеядеанцами,  то ещё с кем-то знакомился там, то какие-то

структуры, то плазмоиды, то демоны, я уже не знаю, с кем только я не знакомился. Еду

после очередной съёмки, везу Ирину в Ямное к Алексею и о своём задумался за рулём.

Еду и думаю о «небесных пирожках», как всегда: о спасении цивилизации, наверное,

что-то такое себе думал,  выдумывал.  Вдруг  у меня появилось такое ощущение,  как

будто мне кол в голову вставили. Я чуть руль не выпустил, чувствую присутствие - я

уже через физику научился чувствовать, что что-то есть. Я говорю: «Ирина, кто это?»

Она мне: «О, Максим, это рептилоид Вася». Я говорю: «Вася, отойди подальше, меня

от тебя плющит». То есть на полном серьёзе, я не шучу. Энергетика настолько мощная,

что на физическом уровне у меня такое ощущение, как будто в затылок что-то такое



вставили.  Я её  высаживаю,  сам думаю:  «Останется  Вася  или нет?» Ирина на  меня

посмотрела  и  говорит:  «Васю  я  забираю  с  собой».  Я  говорю:  «Идите».  Ирина,

расскажи, пожалуйста, кто сейчас здесь присутствует.

 

49:52  Рептилоид  с  марсианской  колонии-базы.  Мониторинг  астероидно-

метеоритной опасности для кораблей и планет.

Ирина: Сейчас подошли селбетовцы, по крайней мере, ташиганцев ожидаем.

Да, это как раз наш знакомый, который был в видео. Мы его знаем. Я тебя помню,

конечно, Тэ Пэр Хредоурс. Многие видели это видео. Он с представителями ещё двух

колоний. Он говорит, что один - представитель колонии Селбета, которая находится

тоже в созвездии Кассиопеи. Я напоминаю, что созвездие Кассиопеи – это огромное

созвездие, а Дараал, откуда Кирхитон, – это одна из планет. На самом деле там много

планет. А второй представитель – это селбетовец, но он много времени находится на

марсианской базе. Они сейчас здесь втроем.

Максим: У нас как раз есть возможность спросить, что происходит на Марсе?

Ирина: Марсианский представитель говорит, что можно на ваш язык перевести

колония-база,  но она под грунтом.  Что такое колония-база? Она приспособлена для

многолетнего  проживания  в  автономном  режиме.  Сейчас  я  спрошу,  как  его  зовут,

чтобы обращаться к нему.

Максим: Тэ Пэр Хредоурс, мы знаем, как он выглядит.

Ирина: Он тоже селбетовец.

Максим: Он тоже с Селбета?

Ирина: Тоже с Селбета,  только он говорит: «Я не был на Селбете примерно

около  6-ти  ваших  лет,  имею  в  виду  длительное  время  не  жил  там,  потому  что

перемещаюсь  по  Галактике.  Вашими  звуками  моё  имя  может  быть  передано  как

Барийар».

Максим: Барийар?

Ирина: Барийар.  Он  осуществляет  мониторинг  окружающего  космоса  на

предмет астероидно-метеоритной опасности для кораблей и планет.

 

52:46 Гармонизация для общения с инсектоидом.

Максим: Я вам сейчас расскажу 5-ти секундное внедрение в эту конференцию.

У  нас  была  съёмка  с  представителем  планеты  инсектоидов,  и  Мид  пришёл

сгармонизировать контакт, чтобы можно было пообщаться, поговорить.



Она сидит, говорит: «Не слышу».

Я говорю:  «Как  не  слышишь?  Включи там все  чипы,  настройки.  Как  ты  не

слышишь? Как мы снимать-то будем?»

Она: «Не слышу!»

Так, какой-то там практикум, Мид ей там какие-то энергии, т.е. всё там...

Она сидит: «Вообще не слышу».

Мид: «Есть один способ».

Я говорю: «Какой?»

Он говорит: «А есть спиртное?»

Я ему: «Чего?»

Нет, я на полном серьёзе. Мы вырезали это из видео, потому что испугались,

чтобы не подумали... И так, когда в контакте, кажется, что она пьёт целыми днями, а

так вообще пьёт точно! Точно алкашка.

«Пиво, - говорит, - есть?»

Я говорю: «Нет. Самогонку передавали, уже год стоит. Пойдёт?»

Он говорит: «Давай».

Я: «Столько?»

Он говорит: «Больше».

Я: «Столько?»

Стакан самогона.

«Мид, да ладно, хватит, - говорю я, - её вообще..., ты чего?»

Он говорит: «Вот в этой дозе должно помочь».

И она хлобысь, сидит розовенькая...

Я говорю: «Слышишь?»

Она: «Что-то начинаю слышать».

Вы знаете,  хоть и в шутку получается,  но иногда нужно подстроиться.  Вот в

этом  случае  нужно  было  понизить  вибрации  до  уровня  того,  чтобы

сгармонизироваться  с  инсектоидом.   Поэтому,  Тэ  Пэр  Хредоурс,  я  прошу  вас,

сгармонизируйте  Ирину не на уровне алкоголя,  а  на простом уровне,  чтобы можно

было двигаться дальше.

Ирина: Он говорит, что нужно гармонизироваться Барийару, потому что он с

землянами не особо часто  общается.  Сейчас он настроится,  а  я  хотела сказать,  что

действительно такое было с инсектоидом,  и когда я увидела,  что Мид с Максимом

решили вот такой способ применить, я говорю: «Пошла, всё, в сад». Максим: «Так,



сидеть!»

Максим: Мы же работаем по запросам, то есть мы, когда ведём группу, и все

просят дать инсектоидов. Пригласили. И вот первые, наверное, полчаса или час -  «не

слышу».  Я  расстроенный  был,  зато  потом  такие  вопросы  хорошие,  такие  ответы

классные!

Ирина: Барийар говорит, что с удовольствием может рассказать о базе и, если

была бы такая возможность, показал вам с неё видео, но по понятным причинам это

невозможно.

Максим: Он ещё и шутить умеет.

Ирина: А  ещё  Тэ  Пэр  говорит,  что  если  было  бы разрешено  Межзвёздным

Союзом,  то  здесь  бы  уже  было  много  кораблей,  которые  хотят  вас  покатать  по

космосу.

Максим: Ещё  маленькое  введение.  Вы  себе  представить  не  можете,  каких

стоило трудов уровень контакта довести до того, как вы сейчас видите, то есть вопрос

– ответ, вопрос – ответ. Потому что, если вы хотите посмотреть приблизительно, как

это выглядит, вообще какой контакт был, то там есть видео, где она на кухне сидит и

нервно поёт. Чтобы подвести именно к этому уровню контакта - это большая работа, и

Ирина настолько молодец, она самоотверженная. Например, когда предлагали ставить

чип или не ставить. А в чём проблема? Может, энергетика сломается или подстройка

не пойдёт. Она решительно: «Ставить!» Она всё время в движении, всегда вперёд, и на

данный момент всё, что вы видите, - это заслуга именно её внутренней уверенности в

том,  что  она может нам что-то передать,  какую-то информацию именно через  них.

Давайте поаплодируем. Вопрос есть?

 

57:30  Электронные  деньги  инопланетных  цивилизаций.  Возможность

создания робота с вселённым Разумным Духом.

Максим: Вопрос технического характера?

Голос из зала: Да, технического. Я хотел поприветствовать гостей. Меня зовут

Виталий, я работаю в сфере информационных технологий. Вы не будете против, если я

задам два вопроса?

Ирина: Хорошо.

Виталий: Первый  вопрос  связан  с  тем,  что  у  нас  в  предыдущих  беседах

упоминались технологии, связанные с электронными деньгами, чтобы расплачиваться.

Я  так  понимаю,  это  более  приемлемая  система.  В  нашей  цивилизации  буквально



недавно появилась такая технология как блокчейн. Хотелось бы спросить, знакомы ли

вы с этой технологией, и насколько она потенциально хороша для нас в плане такого

использования? Это первый вопрос.

Голос из зала: Криптовалюта.

Виталий: Криптовалюта  –  это  одна  из  возможностей  использования  этой

технологии.  Второй  вопрос.  Рассказывалось  по  поводу  Разумного  Духа,  который

вселяется в материальное тело, которое может принять этого Духа. Соответственно,

есть понимание,  что, например,  технологии развиваются, и в потенциале мы можем

роботов создавать. Я так понимаю, что у вас есть такая возможность. Возможно ли,

создать такого робота, в который мог бы вселиться Разумный Дух?

Ирина: Тэ Пэр говорит: первый вопрос – моё личное мнение об электронных

деньгах, и второе - возможно ли создать робота, в которого может вселиться Разумный

Дух?

Виталий: Да.

Ирина: Хорошо.  На  многих  планетах  Межзвёздного  Союза,  как  уже

говорилось, существует электронная форма денег. Представители этих планет считают,

что именно такая форма более удобна… Не надо через меня говорить.

Максим: Хочу сказать, что иногда есть возможность говорить напрямую, если

Ирина доверяет представителю цивилизации, чтобы через неё говорили, но здесь мы

этого делать не будем, потому что страшилки показывать не хотим.

Ирина: Электронная  форма  денег  для  многих  цивилизаций  более  удобная

форма  обмена  энергиями  в  этой  денежной  материальной  форме.  У  нас

коммуникационная система позволяет это делать без всяких трудностей. Что касается

развития электронной валюты на Земле. Моё личное мнение, что ещё несколько рано,

так  как  вы  ещё  не  пережили  ту  форму  существования  общества,  которая  должна

формироваться  на  обороте  бумажных  денег,  бумажной  валюты.  Вы  находитесь  в

процессе  перехода,  и  делать  электронные  деньги   общей  практикой  для  всех,  моё

личное мнение - это несколько рано, то есть у вас ещё нет такого широкого развития

тех аппаратов, через которые можно проводить такие денежные операции, у вас ещё

нет тех микрочипов, через которые можно также платить электронными деньгами, у

вас ещё это всё не готово. Совмещённые формы валютооборота – это как раз то, что вы

сейчас проходите, и это необходимый этап. Что касается дальнейшего развития вашей

цивилизации,  то  я  вижу  в  ней  потенциал  развития  именно  электронной  формы

передачи денежных средств. Что касается криптовалюты и второго слова, которое ты



назвал, я прошу тебя передать не слово, а суть этого явления, чтобы я мог более точно

ответить на вопрос.

Виталий: Блокчейн  –  это  некая  технология,  которая  записывает  данные

цепочкой, условно говоря, как некая сеть и некая запись.

Голос из зала: Буквальное слово – это, наверное, слишком частное, и не надо

углубляться, просто в данном случае криптовалюты технология блокчейн даёт деньги,

финансово независимые от государства электронные деньги. То есть это совершенно

независимая система ни от кого. Она существует сама по себе. Вот в чём её изюминка.

Ирина: Если она не зависима от государства, тогда кто обеспечит её стоимость?

Голос из зала: Сейчас у нас она работает, идёт обмен, и есть валюты, курсы

валют.

Влад: Просто сама технология блокчейн – это не только про деньги, это про

объекты, которые участвуют в этой системе, одновременно подтверждают конкретную

операцию, её невозможно подделать.

Ирина: На самом деле валютой можно назвать  что угодно,  вы тоже можете

сейчас взять бумагу и нарисовать себе 10 000 долларов, но они не будут иметь такого

эквивалента,  вы сами понимаете  -  почему.  Есть  ещё та  валюта,  за  которую  можно

купить реально что-то. Является ли то, что вы назвали этой валютой? Если да, то что

обеспечит её стоимость?

Виталий: Во-первых, надёжность и безопасность, во-вторых, ограниченность в

выпуске.

Наверное, энергозатратность производства.

Максим: Если бы я был рептилоидом, то я бы точно не ответил, серьёзно, я не

понял, что ты ответил. Чем обеспечивается стоимость валюты?

Виталий: А чем обеспечен доллар?

Максим: Облигациями долгового займа США.

Виталий: Я  скорректирую  вопрос.  Может  быть,  вы  вкратце  могли  бы

рассказать, какое у вас использование электронных денег?

Максим: Какая  на  Селбете  валюта,  как  она  используется,  и  чем  она

обеспечивается? Есть ли там вообще деньги?

Ирина: Да,  у  нас  тоже  электронная  форма.  Она  передаётся  в  виде

электрических  сигналов,  которые  кодируют  то  или  иное  количество  энергии  в

передатчике, и обеспечивается тем количеством, которое устанавливает Правительство

для тех или иных форм работы или товаров. У нас есть уже  такой закон,  который



обеспечивает на Селбете определённое количество электронных денег, стоимость тех

или иных товаров и т.д. У нас нет такой экономической системы как на Земле, у нас

она несколько другая. У нас учитываются, например, не товары сами по себе, какие-то

металлы или ещё что-то, а просто количество энергии.

Максим: Можно ли создать робота, в которого вселится душа, Разумный Дух?

Ирина: Значит, если это именно робот, полностью искусственное существо, - то

нет. Он может только по программам. Но если это биоробот - совмещённый организм,

органическое  существо,  совмещённое  с  какими-либо  механическими  частями  или

кибернетическими системами, - тогда да, возможно такое. Такое существует во многих

цивилизациях,  и  это  никак  не  препятствует  вселению  Разумного  Духа.  Но  сама

структура  Духа,  соединённого  с  жизненной  силой,  не  позволяет  соединиться  с

полностью неорганической природой материи.

 

01:07:16  Защита  инопланетных  кораблей  от  космического  мусора.

Гравитационное поле как защита Земли от астероидного удара.

Максим: Да, вопрос задавайте!

Голос из зала: Специалисту по астероидам я хочу задать такой вопрос: очень

много космического мусора оставлено нами, землянами, вокруг планеты. Представляет

ли  этот  мусор  угрозу  для  инопланетных  кораблей,  и  что  с  ним  делать?  И  второй

вопрос, конкретный по астероидам. Существует ли серьёзная опасность для планеты

Земля астероидного удара, и кто это контролирует?

Ирина: Барийар  говорит:  у  вас  как  раз  одна  из  моих  главных  задач  –

обследование орбит астероидов, которые потенциально могут угрожать Земле, именно

поэтому я  на  базе  на  Марсе.  Я  тесно  сотрудничаю  в  этом  вопросе  с  бурхадцами,

которые проживают на базе на вашей планете. По политическим причинам некоторых

разногласий моего Правительства с Межзвёздным Союзом у нас нет баз на Земле. Но

это не мешает нашему Правительству строить базы в любом месте Солнечной системы

или же по договору с владельцами баз, имеющихся на Земле, занимать их для своей

работы.  Что касается космического мусора.  Да, действительно,  вокруг  вашей Земли

уже многокилометровые пояса этих самых разнообразных предметов. Да, это есть, и

многие из них, приближаясь по закону притяжения к Земле, просто незаметно сгорают

в атмосфере,  особенно если это на  дневной стороне  планеты происходит.  Если это

далёкая орбита, то, естественно, он может летать много лет. Что касается опасности

для кораблей. Опасности для наших кораблей не существует, потому что по правилам



у  каждого  корабля  в  космосе,  даже  у  самого  простого,  должен  существовать  так

называемый  плазменный  генератор.  Он  необходим  для  создания  гравитационного

прыжка - для быстрого перемещения в пространстве на многие световые годы, но этот

же плазменный генератор пилотом корабля или его автопилотом может быть пущен на

создание плазменного поля, которое поддерживается внешней энергией. Либо самой

внешней  энергией,  которая  вокруг  корабля,  например,  излучается  от  звезды,  либо

внутренней энергией, накопленной в энергетическую установку. Это плазменное поле

имеет температуру в несколько тысяч кельвинов, и, естественно, ничто из мусора не

может приблизиться к обшивке корабля.

Максим: Я правильно понимаю? Когда мы загадываем желание, мы загадываем

его на падающий мусор?

Ирина: Да, это бывает чаще, чем вы думаете.

Максим: До меня это только что дошло.

Ирина: Что касается астероидов,  угрожающих Земле в настоящее время. Все

потенциально опасные у нас рассчитываются автоматически, и, если это представляет

опасность по автоматической программе, это становится известно нам, специалистам

как с Селбета, так и с других планет. Для ограждения Земли от опасности подобного

рода,  от  крупных  астероидов,  которые  могут  разрушить  вашу  планету  и  прервать

жизнь  на  ней,  такие  астероиды действительно  встречаются  часто,  тем  более  Земля

вместе с Солнцем летит через пространство Галактики, в котором тоже существуют

свои звёздные системы, и, соответственно,  астероиды, построены базы, в том числе на

обратной стороне Луны, в самом поясе астероидов, на Марсе и на самой Земле. Кроме

того, существует ещё база в космосе, в космическом пространстве, я имею в виду в

безвоздушном пространстве, но они вне эклиптики планет, то есть в тех местах, где

могут  безопасно  базироваться  и  не  быть  обнаруженными  вашими  учёными  во

избежание преждевременного массового контакта.  Да, я не сказал: базы существуют

для того, что, если будет существовать реальная угроза для Земли, эти астероиды будут

отклонять  гравитационным  полем  либо  посылать  туда  корабли,  которые  могут

остановить  этот  астероид,  направив  на  него  гравитационное  поле  как  для  прыжка,

только в обратную сторону. Он отклонит свой угол и пролетит мимо.

Максим: Я  правильно  понимаю:  нашему  человечеству  вообще  нечего

заморачиваться и бояться? А то мы тут строим глобальные планы по поводу ядерных

бомб,  направленных  на  астероиды,  развиваем  космическую  отрасль,  которая

поддерживает то, что она не видит, да?



Ирина: Многие астероиды отклоняются раньше, чем они фиксируется вашими

приборами.

 

01:13:19 Причины появления людей с невысокими вибрациями во власти,

политике. Перенаселённость планеты Земля.

Голос из зала: Здравствуйте, меня зовут Ольга. Я хочу задать вопрос в области

властно-политического  аспекта,  то,  что  касается  других  государств  и  России,  в

частности. Нашими обществами управляют люди с не самыми высокими вибрациями -

существует такой отрицательный отбор во власти. Лично я вижу в этом определённую

несправедливость,  но  я  понимаю,  что  в  этой  несправедливости  есть  свои  законы,

вернее сказать, свои закономерности. В связи с этим хочу задать вопрос: в связи с чем,

по вашему мнению, это связано? Бытуют всякие идеи, в частности идеи, связанные с

перенаселённостью планеты,  с  лишним количеством,  так  называемых едоков,  когда

ценность каждой личности и конкретного человека минимизируется.  Люди, которые

мыслят  подобным  образом,  в  основном  находятся  либо  у  руля  финансовых

инструментов,  либо  во  главе  политических  властных  структур.  Интересно  ваше

мнение: почему так сложилось? Кто или что закладывает им такие идеи? Откуда они

вообще берутся, и кто их поддерживает?

Ирина: Как вы, земляне, можете говорить о перенаселённости на той планете,

где тонны продуктов отправляются на переработку или вообще утилизируются в то

время, когда в других городах или странах люди умирают от голода?

Ольга: Вот именно, это нелогично.

Ирина: В  любом  случае,  это  не  проблема  перенаселённости.  Это  проблема

распределения произведённых уже вами продуктов  и вещей,  которые существуют у

вас.  Лично  моё мнение:  распределение  должно производиться  по  строгим законам,

которые должны быть приняты вашими государственными органами.  Но по вполне

понятным мне, да и вам, причинам этого не происходит. Если причины вам непонятны,

то я вам их назову. Это Тэ Пэр отвечает.

Максим: Тэ Пэр - харизматичная личность.

Ирина: Всё дело в том, что те законодательные органы, которые принимают

законы  ваших  государств,  менее  всего  заинтересованы  в  распределении

произведённых вами продуктов для того, чтобы было равномерное развитие. Всё же

цели у них несколько другие. Я сейчас имею в виду реальные цели, а не те, которые

они декларируют. Но здесь ни для кого не будет секретом, что если человек из вашего



общества решил построить свою карьеру именно во властных структурах, то он уже

имеет некоторый план действий у себя внутри. В этот план входит реализация его как

личности,  приобретение  тех   вещей,  богатств,  которых  он  лишён  вне  властных

структур, и удовлетворение того властного инстинкта, который есть в каждом из вас

благодаря  природе  вашего  тела.  Эти  три  главные  цели  составляют  большинство

причин,  и  вообще  желание,  чтобы  прийти  в  эти  структур,  чтобы  управлять  или

принимать  законы.  Почему  сложилось  именно  так?  Почему  не  сложилась

противоположная ситуация, которую хочет видеть весь Межзвёздный Союз, и которая

состоит в том, чтобы приходили во власть именно те, кто хочет помочь? Напоминаю,

Тэ  Пэр Хредоурс  отвечает.  Лично  моё  мнение  состоит  в  том,  что  это  обусловлено

вашей историей и теми эгрегорами, которые уже созданы в ноосфере Земли. Опять мы

возвращаемся к идеологии общества.  Господствующая идеология общества,  которая

поддерживается  наукой  и  государственной  властью,  –  материалистическая.

Воспитанные в материалистической идеологии личности, если у них есть план прийти

во властные структуры или законодательные органы, руководствуются той же самой

материалистической  моделью.  Что  это  такое,  вам  хорошо  известно.  Если  говорить

простым языком:  я  есть  человек  на  этой Земле,  я  здесь  нахожусь  временно,  и  моя

задача обустроиться здесь и обустроить своих детей и родственников как можно лучше

для их тела. Вот отсюда, с этой модели вытекают все те следствия, которые я сейчас

привёл. Поэтому я ещё раз подчёркиваю, что изменить эту модель возможно только

путём изменения первоначальной идеи, то есть путём изменения материалистической

модели на то, что вы называете разными словами: духовную, эзотерическую, может,

даже где-то религиозную. Но из-за того, что вы, люди, - уже исторически сложившаяся

цивилизация,  многие поколения  росли,  развивались  в  этой среде,  и  уже  выросли и

развились те эгрегоры, которые отвечают за развитие материалистических идей. Чтобы

переломить  этот  ход  событий  в  обратную  сторону,  изменить  вектор  развития  на

противоположное,  нужно  потратить  не  только  много усилий,  но и  иметь  мужество

начать  изменять  этот  мир  с  самих  себя.  Именно  вы  можете  стать  примером  для

окружающих людей, для следующих поколений, которые придут за вами, примером

того,  что  настоящей  ценностью  является  жизнь  человека,  Дух  человека,  а  все  те

материальные  приобретения,  ради  которых  он  может  прийти  во  власть,

законодательные органы или просто тайком от соседа украсть его имущество – очень

много существует  путей сделать это без его ведома и даже с его согласия. Все эти

формы  сознания  должны  уйти  в  прошлое  для  вашего  развития.  Уйдут  ли  они  в



прошлое - зависит только от вас. От каждого из вас, кто здесь сидит, зависит то, что вы

несёте окружающим. Не от ваших слов, а от ваших реальных действий, потому что

человек, будь то ребёнок или взрослый, так устроен, что он наблюдает и верит только

реальным действиям, которые можно видеть. Все вы по своему опыту знаете, что слова

изменчивы, как ветер, поэтому каждый из вас ответственен перед собой, перед Богом и

перед планетой за своё развитие и за развитие тех, кто идёт за вами. Покажите, что для

вас  является  приоритетом  в  вашей  жизни,  и  тогда  другие  люди,  увидев,  что  вы

действительно  этим  живёте,  что  вам  это  нравится,  что  вы  не  унылые,  печальные

создания, которые завидуют тем, кто материально богат, а действительно счастливые

люди, даже счастливее, чем они. Вы можете их заинтересовать этим и привести на путь

духовного развития и, что ещё важнее, их детей. Я вижу этот путь единственным в

вашем развитии.

Максим: Давно такого не слышал. Задавайте вопросы.

 

01:23:38 Питание рептилоидов на планете Селбет.

Голос из зала: Кирхитон показывал вам, что они едят ощипанных попугаев?

Какие-то птицы.

Ирина: Да, типа страусов.

Голос из зала: А что едят селбетовцы? Насколько эта еда разнообразна?

Ирина: Селбетовцы,  как  и  мы,  являются  всеядными,  но  у  них  генетически

больше перевес в сторону хищников, так как они развились из них. И только потом

путём  генетически  направленных  мутаций  они  развили  в  себе  способность  есть  и

усваивать растения. То есть по факту они сейчас всеядные. Что они едят? У них есть,

например, в океанах форма жизни как наши рыбы, птицы и ящеры. Вообще их планета

Селбет бедна на млекопитающие формы жизни, там в основном живут рептилии. Они

развились  из  неразумных  рептилоидов  в  разумных.  У  них  была  естественная

эволюция,  они не гибриды. Есть много форм неразумных рептилоидов,  что-то типа

наших ящеров, только они большие. Они их тоже ловят, но не сами, а специальными

роботами, сами они уже давно этим не занимаются. Они питаются тем, что живёт на

этой  планете,  и,  естественно,  раз  они  состоят  в  Межзвёздном Союзе,  перевезли  из

других миров те растения,  которые подходят им по генетике,  и выращивают их на

своей  планете,  на  своих  базах.  Он сейчас  говорит,  что  у  них  более  разнообразное

питание, чем было у их предков.

Голоса из зала: А с Земли тоже что-нибудь взяли? А людей едят?



Максим: Расскажи, пожалуйста, кушаете ли вы людей?

Голос из зала: Как их готовить?

Максим: И как лучше запекать?

Ирина: Он говорит, что, во-первых, земная форма биологической жизни им не

подходит.  Животные  Земли  для  них  вообще  не  подходят  без  серьёзных

преобразований, то есть могут быть использованы отдельные белки, но то собрание,

которое есть в живых организмах, для них во многих случаях вообще вредно. Я бы не

сказал, что это ядовитое, но любые животные плохо усваиваются.

Максим: Даже рептилоиды не могут нас переварить нормально.

Ирина: Наши  предки  были  крупными  рептилиями,  хищниками,  которые

питались  в  основном  более  мелкими  рептильными  существами  на  нашей  планете.

Поэтому нам подходят для еды те формы рептилий, которые имеют такую же природу,

то  есть  не  млекопитающие.  Даже ваши земные рептилии  из-за  особенности  своего

питания  на  Земле  плохо  подходят  для  нашего  питания.  Практически  никто  их  не

использовал, у нас достаточно своих видов пищи.

Максим: Просят задать вопрос об алкоголе.

 

01:27:33 Использование полезных ископаемых и редких металлов планеты

Земля инопланетными цивилизациями.

Голос  из  зала: Здравствуйте,  меня  зовут  Андрей.  Я  бы  хотел  узнать:

используют ли другие цивилизации планету Земля как ресурс для добычи полезных

ископаемых и редких металлов для своего потребления?

Ирина: Используют только в том случае,  если это нужно для базы на самой

Земле, и то только те металлы и полезные ископаемые, которые есть на самой планете

и желательно в непосредственной близости от этой базы. Потому что проще их добыть

на самой планете, чем везти с других планет. Точно также на других планетах и базах

нам, вообще Межзвёздному Союзу, любым инопланетянам, проще добыть ресурсы на

тех планетах, чем везти их с Земли, потому что геологическое строение многих схоже.

Голос из зала: А в прошлом были выработки? Потому что находят огромные

карьеры похожие на то,  что много тысяч лет назад или миллионов вырабатывалось

огромными объёмами. Гранд Каньон в Америке, например.

Ирина: То, что вы называете каньонами – это во многом следы тектонических

разломов и трещин,  которые появились во время войны, после войны и потом уже

после  восстановления  орбиты  Земли  как  следствия  извержения  вулканов,



тектонических сдвигов.

Голос из зала: Можно вопрос?

Ирина: Да.

 

01:29:03  Храмы,  ритуалы,  религия  у  рептилоидов.  Продолжительность

жизни и размножение рептилоидов.

Голос  из  зала: А  есть  ли  у  вас  на  планете  храмы  и  ритуалы,  связанные  с

рождением, смертью?

Ирина: Какая религия? И есть ли храмы?

Голоса из зала: Куда тело девается, когда хоронят? Ритуалы какие-то. Сколько

лет они живут?

Ирина: Они живут около 700 лет. Насчёт религии. У нас нет какой-либо более-

менее  организованной  религии,  для  которой  нужны  были  бы  храмы.  У  нас

политеистическая система, то есть можно сказать у нас система разных богов. То, что

мы называем Богом – это не совсем то, что принято у вас называть, то есть некоторое

такое сверхъестественное существо, исполняющее просьбы верующих. У нас Бог – это

скорее сотрудник, отвечающий за тот или иной сектор пространства, помогающий ему

развиваться.  Мы чётко понимаем,  что  ритуал  нужен не  Богу,  а  самому верующему

человеку для того, чтобы создать энергообраз и зарядить его верой этого человека. У

нас несколько иная форма сознания, которая есть проявление Духа через наш мозг, и

поэтому мы не нуждаемся  в  таких  формах ритуалов,  как  у вас.  Мы можем просто

мысленно общаться с нашими богами, я уже сказал, кого мы назвали богами, и они нам

отвечают  –  это  такая  форма  контакта.  Никаких  ритуальных  действий  для  этого  не

требуется, но, естественно, они не запрещены. Если кто-то пожелает создать на нашей

планете новую религию, то это не будет запрещено. Но я лично сомневаюсь в том, что

эта религия в сколько-нибудь похожих на земные формы будет иметь успех в нашем

обществе. По понятным причинам слишком большая разница в сознании. Что касается

рождения  и  смерти.  Разумные  существа  Селбета  яйцекладущие,  то  есть  у  нас  есть

мужчины  и  женщины,  но  женщины  у  нас  откладывают  яйца.  Очень  подробную

картинку показали.

Максим: А показали картинку перед тем, как яйца появляются?

Ирина: Да, именно весь процесс показали и, причём, быстро, как в кино. У нас

существуют  формы  брака,  похожие  на  ваши  земные,  но  у  нас  в  любом  случае

рождение  происходит  через  откладывание  яиц.  Одна  женщина  за  брачный  период



может отложить несколько десятков яиц.

Голос из зала: Монобраки или разные браки?

Ирина: В нашем обществе в этом отношении полная свобода: может быть и

моно, может быть и несколько существ мужчин и женщин, соединившихся для одной

семьи.

Максим: Я так понимаю, это от рептилоидов у нас идёт, да?

Ирина: И  не  только.  Он  говорит:  «Если  мы  будем  вам  показывать  сейчас

процесс  рождения  на  нашей  планете  по  нашему,  можно  сказать,  телевидению,  то

будете не то, чтобы смеяться, но для вас это странно будет. Да, другая форма жизни, и

контактёру сейчас смешно, потому что, действительно, я как представитель планеты ей

показал  образы  от  зачатия,  даже  немного  перед  зачатием  и  оканчивающиеся

откладыванием яйца, которое она упорно хочет назвать рождением, но это не так на

самом деле».

Голоса  из  зала: Кто  потом  воспитывает  этих  детей?  Сколько  длится

инкубационный период?

Максим: Есть ещё серьёзные вопросы? Ташиганцы подошли у нас? Ташиганец

есть здесь?

Ирина: Да, ташиганец есть здесь, и представитель колонии, которая находится

в  созвездии  Сетки.  Сейчас  спросили,  какой  инкубационный  период  яйца  от

откладывания до выхода из него селбетовца, ребёнка вернее. Он сказал, что примерно

38 земных суток.

Голос из зала: Какой срок жизни у селбетовца?

Ирина: 700 лет.

Голос из зала: Перенаселения у них нет?

Ирина: У них же есть колонии.

Голос из зала: А у них хоронят, сжигают? Что делают?

Ирина: Он говорит, что их перерабатывают. У них нет кладбища, крематория в

настоящем  понимании,  и  умершее  тело,  из  которого  вышел  Дух,  перерабатывают,

очень  похоже  на  дараальцев,  кстати,  в  этом,  и  эти  белки  и  питательные  вещества

используют для корма тех животных, которых потом едят сами. Он говорит, что сейчас

Тэ Пэр немножко удивлён,  потому что на самом деле те фрукты и овощи, которые

едим мы, тоже во многом на трупах выращены. В любом случае  они растут из тех

людей и животных, которые были похоронены ранее в земле.

Голос из зала: Комбикорм делают.



Ирина: Он  мне  сейчас  показывает  –  как  порошок.  Мне  Кирхитон  похожее

показывал, они там кормят гуфтембрий  – этих червей, которыми питаются дараальцы,

они тоже кормят их порошком, в том числе и из тел.

Голос из зала: Безотходное производство.

 

01:37:15 Астрология. Причины названия планет именами древних богов.

Голос  из  зала: У  меня  такой  вопрос:  на  Земле  существует  такая  наука  как

астрология. Но астрология в нашем понимании - это про космос, про планеты, и очень

часто говорят то парад планет, то затмение. Вот я хотела бы спросить: на самом деле

насколько эти планеты, про которые нам астрологи говорят, влияют на нас, и что нам

делать в это время? Дело в том, что не все люди даже знают, не все слышали об этом,

но они прекрасно жили и развивались. Как они к этому относятся и изучают ли они это

вообще?  И как  это  влияет  на  них?  Что  нам ожидать  от  этого,  не  ожидать  или  не

обращать внимание? Что делать? Как жить?

Максим: Вопрос как жить с рептилоидом? Я шучу.

Голос из зала: Нет. Как реагировать на эти планеты?

Ирина: Астрология  является  описательной  системой,  которая  не  имеет

отношения к реальным планетам, телам Солнечной системы. Все планеты, которые там

обозначены – это символы процессов,  происходящих в Духовном мире.  Это,  как  и

нумерология:  все числа являются символами процессов,  происходящих в Духовном

мире. Есть астронумерология, которая развита на Эслере, и МидгасКаус вам лучше о

ней  расскажет,  по  которой  рассчитываются  определённые  данные  воплотившегося

Духа. Что такое астрология? За каждой планетой мифологическим или эзотерическим

образом  закреплены  те  или  иные  качества.  Вы,  например,  знаете,  что  планеты

называются  именами  древних  богов.  Это  всё  не  случайно.  В  любом  случае  эти

названия отражают астрологические характеристики, то есть называли так планеты те

жрецы, которые имели контакт с этими богами. В древности за планетами в то время

наблюдало только жречество, не было учёных в настоящем понимании.

Максим: Тут надо пояснить немножко момент - «за нашими богами». Что он

имеет в виду, когда говорит «бог» в отношении тех жрецов?

Ирина: Я имею в виду,  что люди обожествляли как пришельцев-гуманоидов,

так  и  представителей  плазмоидных  цивилизаций,  и  достаточно  распространённым

было обожествление  человека,  который был героем,  солдатом,  воином,  врачом или

вождём,  который  через  несколько  поколений  в  рассказах  или  легендах  становился



богом. Такое тоже довольно часто встречалось в тех представлениях. Когда наблюдали

за звёздами,  за  планетами,  то давали названия богов,  но эти названия,  естественно,

были не случайны. По данным Межзвёздного Союза эти названия сообщали жрецам

представители различных цивилизаций, как гуманоидных, так и плазмоидных, с одной

определённой целью - дать возможность жрецам,  составляя астрологические схемы,

узнавать, кто и с какими задачами воплотился. В любом случае, та карта неба, которую

называют натальной картой,  на момент рождения и в том месте рождения,  которое

есть, отражает положение планет на небе, их аспекты, их градусы, где они находятся,

соотношение между ними, и так как всем планетам уже приданы духовные качества,

как я уже говорил, то по этому рассчитывается качество Духа, который воплотился,

рождённого  человека.  Все  эти  данные,  естественно,  известны  Ангелам,  Духам-

Консультантам  22-го  уровня  Духовного  мира,  которые  рассчитывают,  планируют,

какой  Дух,  в  каком месте  и  когда  родится.  Именно поэтому не  бывает случайного

места, времени и даты рождения.

Максим: Следующий вопрос у нас предпоследний на этой конференции.

 

01:42:31 Яйцо или курица на Селбете.

Голос  из  зала: Вопрос  адресуется  жителям  Селбета,  представителям

рептилоидной расы. Для землян на протяжении того, как мы себя знаем, существует

очень важный экзистенциальный вопрос, который до сих пор не имеет решения: что

было первее яйцо или курица? Кто у вас на планете появился первичнее:  яйцо или

селбетовец? Или вы не задаётесь априори таким вопросом?

Ирина: Естественно, сначала появился сам селбетовец, не селбетовец, а то ещё

неразумное  существо,  в  котором  появилась  та  естественная  мутация  ДНК,  которая

сделала возможным рождение тела для вселения Разумного Духа.

Голос  из  зала: То  есть  можно,  соответственно,  перенести  это  на  земных

обитателей, которые тоже яйцекладущие? Правильно я понимаю?

Максим: Вы считаете, что на Земле есть люди, которые кладут яйца?

Голос из зала: Нет, животные, которые кладут яйца.

Максим Русан: Да, можно переложить.

 

01:44:00 Что есть выше Всевышнего Разума.

Голос из зала: Как Максим говорит завершающий вопрос. Немножко вводная

часть, она чуть побольше. Я думаю, что видели все на Ютубе ролик, где лекция для



ФСБэшников, и лектор пытается ещё в советское время доказать, что всё-таки Бог есть.

Видели, наверное, многие. Кратко скажу: лектор приводит теорию – камень, капуста,

коза  и  человек.  Уровни развития.  Там интересный  такой  факт  был:  когда  коза  ест

капусту,  то для козы это божественное вмешательство. Лектор подводит всё к тому,

почему мы вдруг решили тогда в то время, что человеком всё закончилось? Что для

козы Высший Разум, вернее для капусты Высший Разум – это коза, и капуста не может

понять  козу,  это  не  её  измерение,  не  её  понимание.  Так  же  как  человек  не  может

понять выше, дальше. Мы сейчас получили информацию, для нас стало понятно, что и

мы поднялись, скажем так, на другой уровень, то есть на уровень Всевышнего Разума,

который,  скажем,  владеет  нашей  Вселенной.  Есть  ли  такая  информация  у  наших

инопланетных партнёров, что есть выше этого Разума? Я подвожу теорию потому, что

как  бы также  на  примере этой лекции,  наверное,  не  стоит  предполагать,  что  выше

ничего  нет.  Но  если  переходить  на  более  бытовой  уровень,  скажем  так:  наш

Всевышний Разум создал нашу Вселенную, но почему мы не можем предположить,

что существует другой Всевышний Разум,  который создал другую Вселенную. Они,

например,  встречаются,  также  разговаривают:  я  создал  такую  Вселенную...,  а  я

такую..., - делятся своими впечатлениями – у меня такая частичка…

Максим: Выпьем за здоровье!

Голос из зала: Да, где-то так. Есть ли знание про это? Есть ли нет, то есть ли

теории? Что дальше? Что выше этого Всевышнего Разума?

Ирина: Теория одна: процесс познания на самом деле бесконечен. Если сейчас

я скажу, что Бога создал другой Бог, то на этом остановиться будет невозможно. Вы

понимаете, что такое бесконечность? Если нет, я сейчас скажу. Я попрошу контактёра

нарисовать круг на бумаге и попрошу вас найти его начало и конец.

Максим: Давайте сделаем так... Это не конечный был вопрос, на козе и капусте,

и на ФСБэшнике не хочется заканчивать. Есть вопрос?

Голос из зала: Да.

Максим: Смотрите,  у  нас  есть  здесь  представители  Ташига  –  это  серые

маленькие  человечки,  которые  якобы  всех  терроризируют,  похищают,  издеваются,

ставят, куда - не понятно чипы, потом достают, кровь из носа идёт… Я пошутил...

 

01:47:41 Галактическая новость от ташиганцев.

Голос из зала: Если вы про то, что мы этого представителя обидели вопросами,

то я просто задам, а там они уже определятся.  Вопрос следующий, он, может быть,



немножко нестандартный, но он скорее приблизит нас к пониманию происходящего:

могли бы вы в данную секунду в реальном времени прочитать или озвучить какую-то

новость  из  вашей  Вселенной,  с  вашей  планеты,  и  если  она,  скорее  всего,  будет

непонятной для нас, то её в какой-то форме объяснить. Это не вопрос с подвохом, не

подумайте,  это  вопрос,  который  приблизит  меня  до  того  понимания,  что  у  вас

происходит. Спасибо!

Максим: Я, видимо, грубовато по отношению к Ташигу высказался.

Ирина: Это вопрос к представителю какой планеты?

Голос из зала: Кому интереснее.

Максим: К Ташигу. Какая новость у ташиганцев самая последняя, которую он

услышал, и чтобы он нам её объяснил.

Ирина: О нашей планете или о Галактике?

Максим: Вообще  у  них  галактическая  новость  какая?  Бомбическая

галактическая новость во всех заголовках специально для ташиганцев.

Ирина: Понятно. Ташиганец, которого зовут Раамси Куру,  является одним из

руководителей ташиганского сектора базы на обратной стороне Луны. Какая новость о

планете, Галактике, о которой говорят все? Он говорит, что последняя новость связана

с  наукой.  В  гравитационных  излучениях  чёрных  дыр  найдены  такие  показатели,

которые  говорят  о  переходе  одних  квантов  в  другие,  то  есть  тех  видов  энергий,

которые  переходят  в  другие.  Это  может  говорить  о  том,  что  при  определённых

условиях  путешествовать  через  порталы чёрных дыр могут  не  только плазмоидные

цивилизации,  но  и  под  плазменным полем,  которое  соответствует  характеристикам

некоторых  плазмоидных  цивилизаций,  могут  путешествовать  и  обычные  корабли

плотноматериальных цивилизаций.

Максим: Я понял, то есть найден какой-то новый вид энергии, который может

окутать поле корабля для того, чтобы путешествовать через чёрные дыры.

Ирина: Эта  гипотеза  основана  на  изучении  самих  характеристик

гравитационной постоянной чёрных дыр.

Голос из зала: А про климат?

Максим: Давайте про климат последний вопрос. Только ташиганцу.

 

01:51:40 Эволюция ташиганцев. Питание на планете Ташиг.

Голос из зала: А кого они едят?

Максим: Ташиганцы? Я понял. Классный вопрос. Расскажи, пожалуйста, какая



у вас форма питания? Что вы едите? Занимаетесь ли вы спортом? Едите ли вы мясо?

Питаетесь ли вы растительными препаратами? Есть ли у вас таблетки?

Ирина: У нас питание основано на жидкой форме. Вот он мне сейчас говорит:

«У них есть жидкости, капсулы и специальные, можно сказать, таблетки, порошки, в

которых есть все необходимые нам вещества. Дело в том, что мы эволюционировали

из существ, чем-то отдалённо похожих на ваших рыб, которые долгое время жили в

воде. В любом случае, мы эволюционировали из существ, которые недавно вышли из

нашего океана. Это не рыбы, потому что у них другое строение. Эти были подводные

существа, то есть они постепенно приспособились к атмосфере, вышли на сушу, стали

эволюционировать,  и из них получился разумный ташиганец».  Способ размножения

похож на земной, но они не млекопитающие.  Когда рождается ребёнок, они дают ему

специальное питание. В природе он сразу начинал питаться окружающими его видами:

я бы не сказала, что это растения или животные – это что-то типа каких-то водорослей,

могли есть живущих мелких животных из раковины, например.

Голос из зала: Термическая обработка у них есть?

Ирина: Нет,  но  у  них  есть  заводы.  Они  не  нуждаются  в  охлаждении  и

нагревании  пищи.  Просто  у  них  есть  контейнеры  с  этим  веществом,  и  они  его

поглощают. Такое питание у них уже много тысяч лет.

 

01:54:04 Цели проекта «Кассиопея».

Максим: Спасибо  большое!  На  самом  деле  я  уже  целый  год  живу  с

инопланетянами  и  хожу  гулять  на  балкон,  с  каждым  разом  мне  всё  интереснее  и

интереснее. Я не удивляюсь тому, насколько можно задавать эти вопросы, насколько

можно получать эти ответы. Давайте просто поаплодируем Ирине, нашим гостям за эту

конференцию. Я хочу вас всех поблагодарить за ваше присутствие и доверие, потому

что для нас самое главное - это доверие. Мы не устраиваем шоу, мы пытаемся через

такую  структуру  донести  людям,  что  мир  настолько  прекрасен  и  настолько

многообразен,  и  мы  столько  всего  не  знаем,  поэтому  убираем  низкие  вибрации,

выходим на высокие, понимаем,  что такое любить себя,  что такое радость,  счастье,

наслаждение жизнью. Вы никогда не бываете одни, с вами всегда есть ваши Духовные

Наставники,  которые  вас  провожали в  это  воплощение,  с  вами  всегда  есть  Ангел-

Хранитель, только если вы ещё не отказались от него сами, и за счёт того, насколько

вы себя проецируете, насколько вы себя чувствуете, как вы думаете, у вас появляются

кураторы на астральном и ментальном уровне, но в основном это тонкоматериальные



цивилизации,  гуманоидные  цивилизации  в  редких  случаях.  В  основном  –  это

тонкоматериальные цивилизации, которые вам дают знания, которые вас ведут.  Ещё

раз хочу повторить: задача проекта «Кассиопея» – дать духовные знания людям, дать

возможность человеку самому понять, что такое высшая его духовная структура. Мы

специально будем разрабатывать программу для общения с Высшим Я, мы будем в

нашей школе учить обучать людей по структуре donation – оплата по сердцу, мы будем

учить только тех людей, которые и дальше готовы эти знания давать точно в такой же

структуре. Почему мы решили так делать? Потому что, к сожалению, люди, которые

получают возможности для контакта с внеземными цивилизациями, слишком сильно

заигрывают со своим эго и вместо того, чтобы давать эти знания и поднимать уровень

осознанности  восприятия  всей  цивилизации,  они  всего  лишь  поднимают  уровень

своего физического состояния,  думая,  что они покупают себе счастливую жизнь, не

думая больше ни о ком. Наш проект хочет позаботиться обо всех тех людях, которые

нам доверяют, и мы готовы каждому дать обратную связь. Я не скажу, что мы сможем

каждого принять, но мы, по крайней мере, дадим возможность отучиться и передать

эти знания в той форме, в которой мы это можем сделать. Всех благодарю, огромное

спасибо за конференцию, ждём вас в следующий раз.  Ждём вас в нашей школе!


